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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com 
o seu Senhor” (Papa Paulo VI)

“..antes de se revelar ao homem em palavras de 
verdade, Deus a ele se revela pela linguagem universal 
da criação, obra de sua Palavra, de sua Sabedoria: a 
ordem e a harmonia do cosmo que tanto criança como o 
cientista descobrem, pela “grandeza e beleza das 
criaturas pode-se chegar a ver, por analogia, o seu 
Criador” (Sb 13,5), “pois foi o principio e o autor da 
beleza quem as criou”(Sb 13,3).”         (CIC 2500) 

”A sociedade tem direito a informação fundada 
sobre a verdade, na liberdade e na justiça. É 
conveniente que se imponham moderação e disciplina no 
uso dos meios de comunicação social.”       (CIC 2512)

As artes, e sobretudo a arte sacra, têm em vista, 
“por natureza exprimir, de alguma forma, nas obras 
humanas, a beleza infinita de Deus e procuram aumentar 
seu louvor e sua glória, na medida que não tiverem 
outro propósito senão o de contribuir poderosamente 
para encaminhar os corações humanos a Deus””.(CIC 2513)

     

(Catecismo da Igreja Católica)

(Márcio Mendes)como foi que aconteceu 
este seu..casamento com a bíblia? 

..ai é que esta: ..eu sempre gostei de 
Bíblia, o melhor curso que eu fiz dentro da 
teologia foi o de bíblia, eu caprichava. Mas aquele 
gosto diferente, aquele gosto espiritual eu nunca 
tinha tido. E de um dia para o outro ele veio e 
ai é que está o mais importante é que não apenas 
eu recebi a graça do batismo no espírito santo, 
mas eu segurei a graça do batismo. 

(Márcio Mendes)..isso significou o quê?

(padre Jonas)..se me veio um gosto pela oração, 
eu orava. Se me veio um gosto pela Palavra de 
Deus aí eu fui firme na Palavra de Deus. E eu 
devorava Palavra de Deus.

Aliás eu vejo que muitas pessoas viveram 
isso, né após o batismo no Espírito Santo 
começaram a devorar a Bíblia eles liam a Bíblia de 
manhã, de tarde e de noite, avançava pela noite 
a fora caminhavam com ela no ônibus lendo a 
bíblia, queriam ler.

Padre Jonas Abib(Canal:Canção Nova Play/ site: 
Youtube / Homilia: “Como estamos preparados 

para os fins dos tempos?”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel dos cristãos na
sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar os livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.

Existem algumas pesquisas que circulam na internet sobre o tempo que uma pessoa gasta hoje na internet. Chama
atenção, por exemplo, o tempo que muitos jovens gastam na internet. Tem jovens que poderiam com facilidade passar horas
e mais horas jogando, assistindo filmes, series, seriados, desenhos e levariam suas vidas assim, porque não percebem que ali
existe  um  perigo,  uma  relação  de  fuga  e  dependência.  Se  tem  em  um  problema:  redes  sociais,  se  houve  algum
desentendimento na escola: jogos de computador, se a namorada não esta respondendo: vai assistir filmes. Ou seja a resposta
esta sempre na internet parecendo um pouco com aquele filme onde o personagem coloca um óculos de realidade virtual e
passa horas em um lugar onde se pode fazer de tudo, porque no filme, ele e muitos outros jovens estão convencidos que
não existe mais nada pra fazer, em lugar nenhum. Quando na verdade, se seus pais os tivessem instruído com a Palavra de
Deus, e os ensinassem os caminhos do Senhor, eles ia perceber que há várias coisas que poderiam fazer no mundo real, sem
fugir, aprendendo a contornar e a lidar com os situações de dificuldade da vida com Jesus.

Disse Jesus: “Se permanecerdes em minha palavra, sereis verdadeiramente meus discípulos, e conhecereis a verdade, e a
verdade vos tornará livres.”(Jo 8,31;32)

Os jovem estão ainda se tornando adultos e aos poucos amadurecem. Alguns precisam amadurecer mais rápido, outros
quase não tiveram uma juventude em um lar de paz, para se tornarem adultos, homens e mulheres bem formados enquanto
pessoas. Não adianta deixar que eles sozinhos aprendam a lidar, com todos os desafios que surgem, ainda mais quando
sabemos sobre seriedade que é a nossa vida, a batalha espiritual em que estamos inseridos, e que precisamos ter conosco o
conhecimento da Palavra de Deus para saber dirigir bem a nossa vida. 

“como é que pode um jovem levar uma vida pura? Guardando tua Palavra!”(Sl 119,9)

Os pais então não podem ser passivos, se amam os filhos. E todo pai, e toda mãe ama o seu filho ou filha. Precisam 
ensinar aos filhos as coisas de Deus, ensinar para os filhos sem medo e dando bom exemplo de uma vida na presença de 
Deus. E alerta-los que o tempo em que vivemos não é uma brincadeira. Muitos poderosos do nosso mundo, infelizmente se 
aliaram ao mal e por isso usam mal seu poder, tendo poder sobre as informações que trafegam na internet: redes sociais, 
filmes, jogos de computador, etc. E estão trazendo aos nossos jovens sugestões de entretenimento sob medida. Isso significa
que o mistério da iniquidade(CIC675) conhece as famílias, conhece os pais, conhece os filhos e estão trabalhando para dominar 
e controlar a humanidade e também as famílias. Se os pais não estão gastando tempo com seus filhos, procurando ter atenção
sobre o que os filhos estão aprendendo, eles correm o risco de serem engolidos por tudo isso que se levanta contra o povo 
de Deus e toda a humanidade no tempo em que se aproxima a segunda vinda de Jesus Cristo nosso Senhor, que vai vir agora
para julgar e separar os bons dos maus. 

“Amai a justiça vós que governais a terra; pensai corretamente sobre o Senhor e com integridade de coração procurai-o. Ele 
se deixa encontrar pelos que não o põem a prova, e se manifesta aos que nele confiam.” (Sb 1, 1-2) 
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